

令和8年2月9日(月)

校長室より(143)



こんにちは。

土曜日は、お昼過ぎから小雪が降ったりやんだりしていました。でも、

昨日の朝起きて外を見ると、白い世界になっていて、雪もたくさん降ってい

たので、びっくりしてしまいました。私は、土曜日の午前中に、車のタイヤを

雪道でも走れるタイヤに替えておいたので、昨日の午前中も安心して車

に乗ることができました。でも、「市内全駅走破」は、できませんでした。

今朝、学校に来てみると、ほとんど

雪はとけていました。でも、中庭やプー

ルのそば、校庭の奥の方は、まだ

地面が白い絨毯のようでした。1・2年

生の昇降口の前は、一旦とけた雪が凍っていて滑りや

すくなっていたので、朝早く来た先生たちがスコップ(シ

ヤベル)を使ってきれいにしてくれていました。

三咲小給食最強王に3年2組がしてくれた「とり

のからあげ」が選ばれていました。27日の献立にな

っているので、今から楽しみです。ちなみに、私の

「ポークカレーライス」は、今月は出ません。残念。

明日の「校長室より」は、午前に来客、午後出張なのでお休みします。

